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Collaborazione  Bombardier-Montezemolo?  L’ad  Tazzioli:
“Siamo fidelizzati  con Trenitalia”
di Redazione
11 Marzo 2011 – 17:07

Vado Ligure. “La Ntv nel trasporto locale? Quando lo vedo ci credo…”. Il presidente e
amministratore delegato di Bombardier Italia, Roberto Tazzioli, è critico sull’ipotesi che la
società di Luca Cordero di Montezemolo entri nel trasporto locale.

“Anche nell’Alta velocità c’è ritardo – osserva a margine della visita del ministro Matteoli
allo stabilimento di Vado Ligure – Ntv doveva partire a settembre 2011 e invece è slittato a
dicembre”. Nessun margine per lavorare insieme? “Noi siamo abbastanza fidelizzati con
Trenitalia” è la risposta di Tazzioli.
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